Begleiter für die kalte Jahreszeit

Mit dem Einzug der kühlen Jahreszeit sehnen wir uns nach wohltuender Wärme und Gemütlichkeit. Für all diejenigen, die ihren Kaffee oder Tee unterwegs in vollen Zügen genießen möchten, hält die Münchner Brand FLSK den Cup to go-Becher bereit. Dieser elegante Alltagsbegleiter kombiniert modernes Design mit innovativer Technologie und trägt dazu bei, den Charme der kalten Tage mit einem köstlichen Heißgetränk noch intensiver zu erleben.

Haptik, Ästhetik und Funktionalität vereint in einer harmonischen Symbiose: Mit seiner schlanken Form liegt der CUP To go-Becher bequem in der Hand und ermöglicht ein angenehmes Trinkgefühl. Die neue Next Gen-Beschichtung ist besonders widerstandsfähig und macht den Mehrwertbecher sogar spülmaschinengeeignet. Erhältlich in vier neuen Tönen der ReNature-Kollektion wind, lava, ice, moss - greift der CUP sanfte

Natur- farben auf und sorgt für noch mehr Behaglichkeit und Geborgenheit. Aber der Cup to go-Becher von FLSK überzeugt nicht nur mit seiner ästhetischen Form und natürlichen Farben. sondern vor allem mit seiner überragenden Thermofähigkeit. Dank der sogenannten VICC-Technologie - eine fortschrittliche

Vakuumisolierung, die eine Kupferschicht zwischen den Edelstahlwänden integriert - hält er Getränke bis zu drei Stunden lang heiß. Egal, ob es draußen stürmt oder schneit - der Trinkbecher bewahrt die wohlige Wärme des Kaffees oder Tees und sorgt so für langanhaltenden Genuss.

www.flsk.de



die Umwelt zu schonen

Stilvoll in Bewegung

Das "Night Runner" Running Waistbag von Wheel Bee setzt neue Maßstäbe in Sachen Sportzubehör. Dieses innovative Sport-Hüftband bietet nicht nur Platz für Handy, Schlüssel und andere Kleinigkeiten, sondern punktet vor allem durch seine integrierte LED-Technik. Bei Dämmerung und Dunkelheit sorgen insgesamt sechs hellgrüne LEDs für optimale Sichtbarkeit und erhöhte Sicherheit. Ob im Dauerlicht, schnellen oder langsamen Blinkmodus - mit dem "Night Runner" werden Sie von Autofahrern bereits aus der Ferne erkannt.

Doch nicht nur die Sicherheit steht im Vordergrund. Das ultraflache LED-Design sorgt dafür, dass das Hüftband beim Laufen nicht stört und angenehm sitzt. Ein leicht zugängDas Hüftband überzeugt verfügt über ein großes Fach für Handys mit einer Bildschirmdiagonale von bis zu 5,5 Zoll.

licher Ein-/Ausschalter inklusive der mitgelieferten Batterie, ist geschickt im Band integriert.

Das Hüftband überzeugt zudem durch seine Größe: In das etwa 16 x 9 cm große Fach passen Handys mit einer Bildschirmdiagonale von bis zu 5,5 Zoll. Trotz der fortschrittlichen LED-Technik wiegt das aus leichten Materialien gefertigte Band lediglich 92 Gramm - inklusive Batterie.

www.mts-sport.de